
ATA DA 10.'EUNIAO ORDIN/(RIA

DO CONSELHO MUNICIPAL DE EDUCACAO —ANO 2024
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Aos doze dias do mes de dezembro do ano de dois mil e vinte e quatro realizou-
se a 10.'euniâo Ordinária (RO) do Conselho Piano (CP) do corrente ano, no
Complexo Municipal de Referência de Atendimento Educacional Especializado—
Escola Municipal de Educaqão Fspecial Helena Wong, na Avenida Senador
Souza Naves, 1680 —Cristo Rel. I —EXPEDIENTE. PRIMEIRO item 1)
Ab8ftuf8 cl8 88ssBO, Gbservado 0 quórum AllniAlo para 0 inicio da reunião, As
nove horas e trinta minutos„a Presidente Sandra Mera Piotto deu boas-vindas
aos(as) Conselheiros(as) presentes e declarou iniciada a 10.'O/CP/CME, com
os seguintes representantes: do Poder Executivo Municipal —PEM: Garmem de
Navarro e Henriques, Sandra Mera Piotto, Elisandra Cecllia Sch~anka de
Oliveira, MarOngela Brunetti, Ana Bárbara Quimarães, Elaine Doroteia Hellwig
Braz,Flavia Fernanda Majcher Cardoso, Cintia Caldonazo VVendler; do Sindicato
dos Estabelecimentos Particulares de Ensino do Estado do Paraná —SlNFPE:
Luiza Arlete Mosko da Cunha; das lnstituigões de Ensino Superior — lFS:
Daniele Sotta Ziliotto, do Sindicato dos Servidores do Magistério Municipal de
Curitiba —SISMMAC: Eliane Aparecida Malaquias Breda; das lnstituiqões de
Educação infantil Contratadas —ACCElS; Alexandre Josb Monteiro, Presença
da Equipe Interna do CME: l3ora Lba Loureiro e Claudia Binotto, 1.1 Tribuna
Livre: Após realizadas as solicitações da plenária, foi realizada visita pelo
Complexo Municipal de Referência de Atendimento Educacional Fspeciatizado-
Esoola Municipal de Educaq5o Fspecial Helena Wong, com o objetivo de
proporcionar a todos(as) a oportunidade de conhecer e apreciar o espago
dedicado ao atendimento de alunos com necessidades educacionais especiais.
A visita teve como foco a divulgaqão do trabalho realizado na instituição, que
oferece um ambiente adequado e recursos especializados para o
desenvolvimento educacional dos estudantes. SEGUNDO item 2) Aprovaçâo
ds Ata. A Ata da 9.'Q/CP, realizada no dia vinte e oito de novembro do
corrente ano, foi aprovada por unanimidade nesta RO/CP, TERCEiRO item. 3)
Comunicados. 3.1 Acompanhamento da Frequbncla. A Presidente Sandra
salientou a importância da presenga de todos(as) os(as} Conseiheiros(as) nas
reuniões do Conselho Pleno e das Câmaras e que, caso o(a) titular nâo possa
comparecer, o(a} supiente deve representá-lo(a), para evitar faltas no segmento,
sendo importante sempre que posslvel, a presenÇa de ambos, As nove horas 8
quarenta minutos registrou-se a presença do Conselheiro Cassiano Roberto
Nascimento Ogliari, representante do Sistema Estadual de Ensino —SEE, da
Conselheira Ana Paula Corsini Franco, representante do Poder Executivo
Municipal —PEM, da Conselheira Juliana Vicente Mariano, representante do
Poder Executivo Municipai —PEM. QUARTO item 4) Documentos recebidos.
A Presidente Sandra informou duas inclusões de pauta: Decreto n.'616/2024-
Política Municipal de Alfabetização e Decreto n.'965i2024 - Polltica Municipal
da Educaqão Integral em Tempo Ampliado, Como sâo Decretos já publicados,
será feita a ieitura para ciência dos{as) Conselheiros{as) e após, redigido um
Parecer pela Equipe interna deste CME, corri as devidas considerações. A
solicitaq5o de inclusão de pauta e leitura para cihncia e aprovaq5o foi aceita por
todos(as) os(as) Conselheiros(as) presentes. As nove horas e quarenta e cinco
minutos registrou-se a presença da Conselheira Scheilla Camargo Coelho,
representante do segmento de Pais de educandos da Rede Municipal de Ensino
de Curitiba. 4.1 E-mail:Decreto n,'616/2024 — Politica Municipal de
Alfabetizaqâo. Foi realizada a leitura e aprovado por unanimidade dos(as)
Conselheiros(as) presentes. 4,2 E-mail:Decreto n.'965 —Politica Municipal
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51 da Educaqão integral em Tempo Ampliado. Foi realizada a leitura e aprovado
52 por unanimidade dos(as) Conselheiros(as) presentes. QUINTO item 5)
53 Comissões Externas e do Conselho Municipal de Educaqão. 5.1
54 CACS/FUNDEB: Na reunião ocorrida dia onze de dezembro do corrente ano, foi

realizada a prestação de contas referente ao mês de novembro. 5.2 Comité de
56 Ética em Pesquisa em Ciencias Humanas e Sociais —UFPR. ¹o houve

comunicados. 5.3 Comissão Permanente de Educação ero Direitos
58 Humanos. ¹o houve comunicados. 5.4 Comissão de Educagão Especial.
59 Esta comissão finalizou a atualizagão da Deliberação CME n.'2/2622, com a
60 Geliberaq5o n.'3/2024. 5.5 Comissão Permanente de Etica. N5o houve
61 comunicados. SEXTO item 6) Outros comunicados. II- ORDEM DO DIA. 1—
62 Matéria(s) a ser(em) distribuida(s) e apreciada(s) pelas Câmaras/Comissoes.¹o houve. 2 —Matéria(s) a ser(em) discutida(s) e votada(s) pelo Conselho
64 Pleno. Leitura para ciência, aprovaçao e ernissao por este CME de Parecer
65 referente ao Decreto n.'616/2024 e l3ecreto n.'965/2024 que foram

aprovados por unanimidade. Na ocasião também foi lida a Deliberagão CME
n'T

03/2024 sobre as Normas e Principios para Educaqão Especial e Inclusiva no
68 Sistema Municipal de Ensino de Curitiba —SlSMEN, aprovada por unanimidade
69 paios Conseiheiros(as) presentes. SETIMO item 7) Palavra Livre. OITAVO
70 item 6) Encerramento da sessão. A sessão única da 10.'O/CP/CME foi

declarada encerrada as doze horas e quinze minutos. Eu, Dora Lea i oureiro,
T2 Secretéria Geral do CME, lavrei a presente ata, que, depois de lida e aprovada,

será a sinada por mim e pelos(as) Conseiheiros(as) presentes a reunião.
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Titular —Cassiano Roberto Nascimento Qgliari —Sistema Estadual'ino —SEE.

Titular — Luiza Arlete Mosko da Cunha — Sindicato dos
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Estabelecimentos Parhculares de Ensino do Estado do Paraná —SINEPE.

itular —Scheilla Camargo Coelho —Pais de Educandos da Rede
un i l de Ensino de Curitiba.

Suplente —Alexandre José Monteiro —lnstijuiqges de Educag5o
l a Contratadas —ACCElS.

Suplente —Etiane Aparecida Malaquias Breda —Sindicato dos
es do Magistério Municipal de Curitiba —SlSMMAC.

Titular —Juliana de Fátima Mildemberg de Lara —Sindicato dos
S pw'de 'blicos Municipais de Curitiba- SlSMUC.

Titular —Daniele Sotta Ziliotto —Instituiq5es de Ensino Superior
formadoras 5o Magistérío —lES.

Suplente —Fiavia Suchek Mateus da Rocha —Instituiqães de
Ensino Superior formadoras do Magistério —lES.

Suplente —Ana Bárbara Guirnarães —Poder Executivo Municipal

Ata da 10,'evní5o Ordinária do Conselho Pleno da CME, Sess5o Única, em $ 2 de dezembro de 2024,


